

# Erinnerung braucht Erzählung und Tradition braucht Erinnerung

2024 gab es kein Stoppelackerevent, aber dieses Jahr ist es wieder so weit. In Niederau werden wieder unsere Schirme der Erde entgegen schweben. Am 15. und 16. August wird es wieder soweit sein, es soll ein Wochenende der Superlative werden.

Gemeinsam mit den Niederauer Handballern, die ihren 100. Geburtstag feiern, werden wir unser 11. Fallschirmsprungevent feiern. Wie es sich für uns Fallschirmjäger gehört, werden wir mit Militärtechnik punkten und die Handballer organisieren ein großes Rahmenprogramm.

Wir hoffen, dass uns der Wettergott wieder hold ist und wir allen Tandemgästen ihr Höhenfieber befriedigen können. Auch Schnupperflüge mit unserer ANNA sind wieder geplant! Natürlich gibt es am Freitagabend wieder Rock auf dem Stoppelacker mit unserer „Secount – Live Band“

Wir freuen uns auf Euer Kommen, wie immer ist der **Eintritt frei**. Auch wird es wieder eine umfangreiche Ausstellung von Militärtechnik geben und man kann wieder Kettenfahrzeug fahren.

Auch unsere Gulaschkanone steht bereit und es wird Linseneintopf und Flecke geben, aber auch unsere Grillstrecke und der Bierwagen wird besetzt sein.

Gruß Euer Frank aus Oberau, Tel. 0170 146 9303

